

Quintana Roo, listo para afrontar recorte presupuestal federal

Sefiplan prepara estrategias que incluyen trabajo con empresarios, sociedad y asociaciones.

CHETUMAL, Q. Roo.- La Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) trabaja en las estrategias que incluye trabajo en equipo con empresarios, sociedad y asociaciones público privadas (APP), **para hacer frente al recorte presupuestal que se aproxima a nivel federal** y que podrían alcanzar cuatro mil 253 millones de pesos.

En conferencia de prensa, Yohanet Torres Muñoz, titular de la dependencia estatal, dijo que el ejercicio fiscal 2019 fue de 34 mil 579 millones 389 mil 104 pesos para Quintana Roo, mientras que para 2020 se prevé una reducción del 12.3%, lo que representará aproximadamente cuatro mil 253 millones 264 mil 859 pesos.

A pesar de esa situación, la titular de la Sefiplan descartó que se vaya a adquirir financiamientos o deudas, sino que la idea es **mejorar los niveles de recaudación** en los ingresos propios.

La funcionaria encabezó ayer la ampliación de la información del Tercer Informe de Gobierno, durante el cual expresó que Quintana Roo continúa en tercer lugar nacional del Índice de Calidad de la Información (ICI), según el informe que genera la Unidad de Evaluación del Desempeño (UED) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Además se mejoró la calificación de la administración del Estado, de tal manera que la calificadora S&P Global ratificó la calificación de “BBB”, y **mejoró la perspectiva de “negativa” a “estable”**.

Por su parte, HR Ratings mejoró la calificación en una notch (diferencia mínima entre dos calificaciones) al transitar desde “BBB-” a “BBB” con perspectiva positiva, lo que tiene impacto directo en menor costo del servicio de la deuda.

Por otra parte, añadió que al mes de junio de 2019 **se han cubierto diversos adeudos de seguridad social**, impuestos retenidos a los trabajadores que corresponde a administraciones anteriores por un importe de mil 23 millones de pesos.